

DÉPARTEMENT

oulisses



Merle

re à Ca- au moment des faits, mais
ue cette peu convaincu de leur geste.
bien ne Certes, sur les OGM, les agri-
ne à être culteurs sont tous pris pour
brillant, des lanternes... Mais les élus
ait faire nationaux sont responsables
n forme. de la situation pour n'avoir
balance jamais eu le courage de fixer
zole car les règles de la culture OGM
Kouch- en faisant un vrai débat. Jean
Fran- Launay est député, représen-
liste du tant du peuple, il a chargé
pour tous ce jour-là...

Engagé La vérité du Gouffre

ager la Le mouvement de grève au
député Gouffre de Padirac est
payé son presque risible. Selon nos
ôtés des sources, la grève porte sur le
suicide fait que le personnel n'a pas
agriculteur obtenu de la direction des
ête de la lampes de poches et des uni-
-Murat, formes neufs. Selon les déclara-
cause de tions de la direction, il est
es fau- regrettable que les touristes «
rti de la ne puissent avoir accès à l'un
filer se des plus beaux sites de Fran-
olonnes ce ». Nous, nous compren-
Lot au ons la direction qui ne
es agri- bourre pas surtout son tiroir
cidé, du caisse en période de masse
s'excuse- touristique, et nous nous
dé de la étonnons que les employés ne
demandent pas en sus des
principe, dessous en harmonie avec la
sents de couleur des uniformes...
tribune

Sauvegarde du patrimoine rupestre australien

L'association australienne « Friends of Australian Rock Art » se mobilise depuis de nombreux mois pour persuader le gouvernement d'inscrire la péninsule du Burrup sur la liste du patrimoine national. En effet sans cette protection, le groupe pétrolier Woodside peut détruire en toute liberté quelques centaines de gravures rupestres. De nombreux spécialistes en ethnologie, écologie, géologie et archéologie ainsi que les aborigènes qui habitent cette contrée demandent que le carnage commencé dans les années 1960 cesse. Aux dernières nouvelles les terrains prévus par Woodside pour la construction de son nouveau projet pétrolier et qui font partie de ce site aborigène sacré qu'est la péninsule de Burrup, ne figurent pas dans la liste.

Laisserait-on un groupe pétrolier détruire les grottes de Lascaux ou Rocamadour ?

Protéger l'art rupestre est le but de l'association FARA. La mobilisation française avait commencé à Paris et dans notre région (Lascaux, Pech Merle) depuis de nombreuses manifestations internationales ont eu lieu New-York, Bruxelles, Suisse Allemagne, Australie. Le 7 juillet dernier, c'était à Bretenoux sur l'île de la Bourgnatelle et le 12 juillet à Rocamadour. Poursuivons notre action avec l'Association FARA.

gv

LE PO

Une rentrée qui coûte

2 millions d'élèves d'écoliers du secteur le avant la date officielle des effectifs essentiels et 5,4 millions ont leur rentrée à p

Soumis à la semaine de formes de "semaine te la France bénéficie gés, ce qui permet un durant la classe. horaires, qui existent vent parfois poser d modestes qui n'ont p vités extra-scolaires gé au cours de l'ann

Ces inégalités, il e de courses de rentrée familles ont pris l'h au long de l'été. D des Français effectués saisonniers sont mi climat maussade de en juillet et en août achats de rentrée sur une bonne idée selo ce qui a constaté de de rentrée entre Paris devront régler pour de 2 % par rapport à blement supérieure mation que l'Insee é